



Sigo como aspirante en Morena: Monreal

"Estoy definido, soy fundador de Morena y aspirante presidencial", dijo el senador sobre la versión de su salida del partido.

"Soy aspirante de Morena a 2024": Monreal

Definición.

"No hay indispensables en la 4T y cada quien decide dónde bajarse", apunta Ignacio Mier

S. ARELLANO Y F. DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El senador Ricardo Monreal dijo que "está definido por Morena", partido del que, recordó, es fundador, y que tomará "las decisiones correspondientes" en el tiempo oportuno, pero siempre pensando en el país.

"Yo estoy definido, soy fundador y militante de Morena, y aspirante a la Presidencia de la República, a suceder al Presidente, esa es mi definición", subrayó.

A su regreso de España, res-

pondió al dirigente nacional de Morena y a senadores de la mayoría que le pidieron definir su permanencia en el partido.

"Yo platico con todos, no se trata de una disyuntiva, un camino u otro... ese es un lenguaje que no comparto, la realidad y la política tienen claroscuros, estoy tranquilo en mi proceso de reflexión y tomaré las decisiones correspondientes de manera responsable en el tiempo oportuno".

El presidente de la Junta de Coordinación Política recordó que Andrés Manuel López Obrador fue quien lo invitó a ser coordinador y la bancada lo avaló.

Aclaró que su lucha "es de causas", no es contra el Presidente ni contra Morena, "es por definir nuestro criterio, nuestra opinión de lo que pensamos por y para

México" y porque las decisiones que se toman "se democratizan".

Monreal llamó a la dirigencia del partido a evitar actos de violencia en su contra: "lo digo a tiempo para que después no se malinterprete y se llame a la sensatez y no al linchamiento".

Por separado, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, desestimó la eventual renuncia de Monreal, a quien llamó amigo, pero "no mi media naranja", y remarcó que "nadie es indispensable" en la 4T.

"Sería vanidoso pensar que alguien es indispensable. No hay indispensables. Nadie es indispensable", dijo al señalar sobre el zacatecano, en la entrega de sillas de ruedas, que "vamos en el mismo tren", pero que cada quien decide en qué estación bajarse".



El coordinador en San Lázaro entregó sillas de ruedas. A. LÓPEZ